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平成２５年第６回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２５年６月２５日（火曜日）午後１時３０分～２時４２分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 集会室 

 

３ 出席委員  委員長 武 川 行 男 

委 員 齊 藤 久 也 

委 員 簑 輪 菊 雄 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  委 員 大久保春美 

 

５ 署名委員  齊 藤 久 也 委員 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 越 智  弘 尚  水谷公民館長 坂 間  道 夫 

教 育 部 長 今 井   寛  水谷東公民館長 冨 塚  一 資 

副部長兼教育政策課長事務取扱 山 岸  仁 史  水子貝塚資料館長兼 島 村  敏 昭 

生涯学習課副課長 佐 藤  博 信  難波田城資料館長事務取扱 

学校教育課長 斉 藤   宏  学校給食センター所長 石 井  雄 一 

教育相談室長事務代理 内海 幸一郎 

鶴瀬公民館長 永 瀬  昭 次 

南畑公民館長 木 村  久 志 

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

 

日程第一 議事事項 

 議案第２７号 富士見市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 

 議案第２８号 富士見市就学支援委員会委員の委嘱及び任命について 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 
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日程第二 報告事項 

（１）教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の実施について 

（２）６月定例市議会一般質問要旨について 

（３）平成２５年度夏休み短縮の試行について 

（４）専決処理の報告について（教育委員会の附属機関等の委員の任免に関する 

こと。） 

 

そ の 他 

（１）富士見ガーデンビーチの開場について 

（２）夏季巡回ラジオ体操・みんなの体操会について 

（３）ピースフェスティバル２０１３について 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に齊藤久也委員を選任します。 

 

日程第一 議事事項 

議案第２７号 富士見市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

学校給食センター所長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

なし 

教育委員長 「議案第２７号 富士見市学校給食センター運営委員会委員の委嘱につ

いて」を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第２７号 富士見市学校給食センター運営委員会委員の委嘱につ

いて」は議決されました。 

 

議案第２８号 富士見市就学支援委員会委員の委嘱及び任命について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明 

学校教育課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

なし 

教育委員長 「議案第２８号 富士見市就学支援委員会委員の委嘱及び任命について」

を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第２８号 富士見市就学支援委員会委員の委嘱及び任命について」

は議決されました。 
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日程第二 報告事項 

（１）教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の実施について 

【説明】 

副部長兼教育政策課長事務取扱 報告事項（１）資料に基づき説明 

【質疑内容概要】 

教育委員  目的の（２）に掲げている「限りある経営資源の有効活用」という観点

から、水谷公民館の正面入口の照明が駐車場の照明や周囲の照明と比較

して明るすぎるため、見直しについて検討をお願いします。 

水谷公民館長 これまで確認できた事項として、正面入口の照明と駐車場の照明は１つ

のスイッチで連動しているため別々に消せないこと、また電球は高所作

業車で業者に交換してもらう必要のあることが分かっており、現状では

取り替え等は予定していない状況です。 

教育委員  生涯学習に関連して、平成２４年に実施された市民意識調査の問３２に

「生涯学習の推進」があり重要度は３３位という結果となっています。

ここから市民への認知度の低さが読み取れると思いますが、設問では「市

民人材バンク制度」や「まちづくり講座」が説明文として記載されてい

ますので、この２つが生涯学習全般として認識された結果の順位では困

ると感じています。また、同じ市が行う事務事業評価について、市民意

識調査と相反する結果になることは矛盾が生じると思いますので整合を

図るとともに、市民ニーズの集約方法の検討をお願いいたします。 

教育長   市民意識調査は、設問数が多いため分かりやすく回答しやすい内容かつ

限られた設問数で市民ニーズを把握する調査であり、事務事業評価は個

別の事業を点検・評価するものであるため、生涯学習全般という広範の

市民ニーズを測ることは難しいと思われます。いずれにしても、市民意

識調査の結果を真摯に受け止め、認知度を高めることは社会教育部門の

活性化を検討する上での重要課題と認識しておりますので、引き続き、

生涯学習全般に係る周知に努めてまいります。 

教育委員  事務事業評価も６年目を迎え、当初より内容も分かりやすくなってきた

と感じていますが、今回工夫した箇所はありますか。 

副部長兼教育政策課長事務取扱 今回は、２４年度及び２５年度の２か年で実施しておりますので、昨年

同様の様式となっています。 

教育委員  毎年度の評価結果が市のホームページに掲載されていますが、市民から

感想など届いていますか。 

副部長兼教育政策課長事務取扱 特に届いておりません。引き続き、分かりやすい掲載内容となるよう努

めてまいります。 
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（２）６月定例市議会一般質問要旨について 

【説明】 

副部長兼教育政策課長事務取扱 ６月定例会の概要を説明。 

生涯学習課副課長 報告事項（２）資料に基づき説明。 

学校教育課長 報告事項（２）資料に基づき説明。 

資料館長  報告事項（２）資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  劇作家平田オリザ氏による学校での演劇ワークショップは、子ども大学

で行われた講義内容と同じでしょうか。 

生涯学習課副課長 これまで市内中学校にてキラリふじみ主催のワークショップや、昨年度

は鶴瀬小学校で演劇モデル事業を実施しておりますが、同じ内容で講義

を行ったものです。 

教育委員  実体験の伴うワークショップ形式はコミュニケーション能力を高める

策として有効と思われますので、全ての学校に広げてもらえればと思い

ます。 

教育委員  教育委員協議会での学校訪問の際に感じたのですが、日常生活の遊びを

通じて投力の向上を伸ばすことは大変有意義と思われますので、備品の

購入に併せてそのような工夫が展開されるよう各学校に指導をお願いし

ます。 

学校教育課長 ご指摘のとおりと感じております。特に小学校では、ロープに物を繋げ

て投げられる遊びであったり、廊下に握力を測る道具を置き自由に測れ

る環境を整えたり、雑巾しぼりの時間を設けるなど、各学校で体力向上

に繋がる工夫に取り組んでいるところです。 

教育委員  子宮頸がん予防ワクチン接種に係る態度をお伺いします。 

学校教育課長 教育委員会では、中学１年生の女子にパンフレットを配布することに併

せて接種について講話を行うなど、有効性やリスクに対する情報提供を

通じて接種について正しく理解した上で適切な判断ができるように、引

き続き情報提供に努めてまいります。 

 

（３）平成２５年度夏休み短縮の試行について 

【説明】 

学校教育課長 報告事項（３）資料に基づき説明 

【質疑内容概要】 

教育委員  夏休みの間もエアコンの利用は可能でしょうか。 

学校教育課長 補習事業など学校ごとに対応予定です。 
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教育委員  保護者の間では、夏休みに入ると子ども達がどこで何をしているか心配

なため、エアコンのついた教室で自習ができて、先生がたまに顔を出し

てくれると助かるなどという声が聞いておりますので、ご検討いただき

たい。 

学校教育課長 ご指摘いただいた点について各学校にお伝えいたします。 

教育委員長 モデル校の決定に至った経過などを教えてください。 

学校教育課長 昨年末に各学校にモデル校について募集を行ったところ、小学校は鶴瀬

小学校と勝瀬小学校の２校、中学校は全校から応募があったものです。 

 

（４）専決処理の報告について（教育委員会の附属機関等の委員の任免に関すること。） 

【説明】 

学校給食センター所長 報告事項（４）資料に基づき説明 

【質疑内容概要】 

なし 

 

その他 

【説明】 

生涯学習課副課長 富士見ガーデンビーチの開場について説明。 

生涯学習課副課長 夏季巡回ラジオ体操・みんなの体操会について説明。 

鶴瀬公民館長 ピースフェスティバル２０１３について説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  全ての中学校で夏季休業短縮の試行が始まることで、ガーデンビーチの

利用者が減ることは想定されますか。 

生涯学習課副課長 小学生の利用が主と思われるため、大きな影響はないと思います。 

 

教育委員長  閉会宣言（午後２時４２分） 


